



# communiqué

N°: 030  
No.:

Le 10 février 1987

## MME MONIQUE LANDRY ACCUEILLE UNE DÉLÉGATION D'AFRIQUE DE L'EST

La ministre des Relations extérieures, Mme Monique Landry, a rencontré hier des représentants d'un nouvel organisme de l'Afrique de l'Est, nommé Intergovernmental Authority on Drought and Development (IGADD). Cet organisme a pour but de regrouper les efforts de la Somalie, le Soudan, l'Ethiopie, le Kenya, l'Ouganda et Djibouti dans la lutte contre les sécheresses et les famines qui frappent périodiquement cette région.

La délégation de l'IGADD était présidée par M. Salah Al-Khalifa, ministre soudanais des Affaires du Cabinet. Il était accompagné de M. Mahmoud Abdinour, vice-ministre somalien de l'Agriculture, M. Philip Leakey, vice-ministre kényen de l'Environnement et des Ressources naturelles et M. Makonnen Kebret, secrétaire exécutif de l'organisme.

Mme Landry a accueilli la création de l'IGADD et exprimé l'espoir que cet organisme continue d'améliorer les relations et la coopération entre les pays de l'Afrique de l'Est. "Le Canada, affirma Mme Landry, est très conscient des besoins des différentes régions de l'Afrique et examinera les meilleures façons d'aider l'IGADD".

L'IGADD organise une importante conférence internationale, à Djibouti à la mi-mars. Cette conférence réunira des représentants des pays bailleurs de fonds, dont le Canada.